

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 7 (1977)
Heft: 9

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le 22 octobre 1977 :

LA FÊTE

des aînés romands à Neuchâtel

C'est à un grand rassemblement annuel et traditionnel que les aînés romands sont conviés à Neuchâtel le 22 octobre prochain. La fête qui se déroulera dans la charmante capitale neuchâteloise sera une réédition — revue et augmentée ! — du tour de Romandie avec nos CFF en 1975, et de la Fête des Aînés à Vevey, l'an passé.

Patronnée par le Conseil communal de Neuchâtel, cette fête revêtira une importance sans précédent. « Aînés », votre journal, et le Mouvement des Aînés, en collaboration avec l'Administration communale et les CFF, ont mis sur pied un programme des plus séduisants, comportant notamment : une partie officielle avec discours des autorités et production de la Musique militaire ; un grand lâcher de ballons-concours pour les enfants de la ville et des environs ; des croisières sur le lac ; des spectacles de premier ordre à Panespo avec Henri Dès, l'excellent chansonnier, le corps de musique des Armourins (fifres et tambours), et le clown-fantaisiste Robi ; un bal « Belle Epoque » à la Rotonde ; du cinéma en permanence (films neuchâtelois) au Grand Théâtre ; des surprises enfin...

Le programme de la manifestation figure en page 18, à la fin de ce supplément sur papier rose.

La carte de fête (Fr. 20.— par personne), donnera droit à toutes ces prestations et à quelques surprises supplémentaires.

De la gare de Neuchâtel au centre de la ville, et de la place du Port à Panespo, des transports en commun seront à disposition (prix de ces transports compris dans celui de la carte de fête).

On pique-niquera sur les bateaux, à Panespo ou sur les bancs des quais.

On pourra naturellement se restaurer dans quelques établissements sélectionnés à des prix très modérés (prière de réserver sa place au restaurant sur le bulletin de participation figurant en page 18. Les repas (env. Fr. 10.—) se payent sur place).

Aucun embouteillage n'est à craindre. Partout nos hôtes seront à leur aise, au large, grâce à une rotation dans le déroulement des manifestations.

Une fois de plus, les retraités de Suisse romande (et d'au-delà) se retrouveront dans la plus joyeuse ambiance. Ils peuvent naturellement se faire accompagner de membres de leur famille qui seront les bienvenus. Pour tous, ce sera une belle occasion de se détendre, de fraterniser, de se faire de nouveaux amis, dans le cadre merveilleux de la ville de Neuchâtel, de ses quais et de son lac.

Un bon conseil : n'attendez pas la dernière minute pour vous inscrire (bulletin de participation en page 18).

Les groupes de 10 personnes bénéficieront d'une carte gratuite. Que les Clubs d'aînés et les sociétés de contemporains en profitent !

A tous, Jurassiens, Vaudois, Genevois, Fribourgeois, Valaisans, Neuchâtelois et Confédérés d'autres cantons, nous souhaitons la plus chaleureuse des bienvenues.

Tout sera mis en œuvre, le samedi 22 octobre, pour leur plaisir, leur bien-être et leur sécurité. Police et samaritains seront à pied d'œuvre. La ville sera pavée. Et l'abonnement demi-tarif des CFF permettra à chacun de se rendre à Neuchâtel à des conditions intéressantes. Des affiches seront placardées dans les gares principales.

Que cette journée soit, à l'image des précédentes, une réussite sans reproche. Nous nous y employons avec joie. Votre participation nous encouragera à prévoir, dès à présent, d'autres 22 octobre, pour le plus grand plaisir de tous.

AINÉS

Neuchâtel : le Château et la Collégiale.
(Photo Cédric Troutot, Corcelles.)

